

Conti-Tech bietet neue Softoberflächen für den Innenraum

Die Conti-Tech-Tochter Benecke-Kaliko hat ein neues Oberflächenmaterial für Fahrzeuginnenräume entwickelt. Das weiche Material Tepeo Lux soll in der Mittelklasse in Zukunft für Premium-Haptik sorgen. Typische Anwendungsbereiche sind die Instrumententafel, Türverkleidungen, die Mittelkonsole und andere dekorative Oberflächen. Es ermöglicht eine bis zu 60-prozentige Gewichtsersparnis gegenüber vergleichbaren Materialien und ist damit geeignet für Leichtbauanwendungen.

Das Material ist frei von Halogenen und künstlichen Weichmachern. Seine Flexibilität beruht allein auf der speziellen Zusammensetzung der Polymerkomponenten. Im Vergleich zu PVC-Folien weist Tepeo-Lux eine um 48 Prozent bessere CO₂-Bilanz auf. Außerdem ist die Kompaktschicht 100-prozentig recycelbar. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Conti-Tech Tepeo Lux.
